

Une journée en concours d'attelage d'ânes, lors de ce 15 ème championnat à VILLOTRAN, pour un ânier de mon style c'est gravé dans la lave Auvergnate. Concourir, c'est le moyen d'observer et d'évaluer la connaissance du meneur et de son âne. Le document concernant la carrière de dressage très bien présenté, mais il fallait une concentration extrême pour faire un bon score sur le terrain.



La maniabilité assez facile sur le papier, mais une fois sur le terrain le meneur, son âne se mesurent avec précision, patience, et maîtrise, entre obstacles espacés, une épreuve de très grande qualité étudiée par les organisateurs.



En résumé je me lève dimanche à 6h avec un peu de stress, les épreuves légèrement embrouillées dans ma tête, mais après le petit-déj il me semble que je maîtrise mieux; l'épreuve à enfin lieu. ouf! Mirabelle est très courageuse.../ En conclusion j'ai passé un samedi et un Dimanche très agréables, en compagnie d'organisateurs, de bénévoles, de meneurs tous passionnés d'ânes, des attelages magnifiques, a qui j'adressent toutes mes félicitations. Merci M. le Président d'A.N.E.N.A pour avoir offert une si jolie représentation à tous et toutes, et tant pis pour ces quelques gouttes de pluie en fin de soirée. Gérard LAGEYRE.

Gérard, voici le ressentit d'un ânier auvergnat heureux !!!! cordialement à bientôt.